

AWNI

Sambut HUT TNI Ke- 78 Korem 142/Tatag laksanakan berbagai macam kegiatan

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Sep 24, 2023 - 13:12



Mamuju – Dalam rangka menyambut dan memeriahkan HUT TNI Ke- 78 tahun 2023, Korem 142/Tatag dan jajaran melaksanakan berbagai macam kegiatan antara lain Senam Bersama, bakti Sosial Donor Darah, Sunatan Massal,

pembagian sembako, bazar/UMKM, Bakti kesehatan pengobatan umum yang dipusatkan di Makodim 1418/Mamuju, jalan Yos Sudarso, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar. Minggu, ([24/ 09/2023](#))



HUT TNI Ke-78 tahun ini dengan tema” TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju”. Yang dihadiri langsung oleh Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Farouk Pakar, S.Pd., M.Han, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf. Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Para Kasi Korem 142/Tatag, Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy S.E, Danlanal Mamuju Letkol Laut (P) Mochamad Reza Achwandi, M.B.A [M.tr](#) Hanla, Danden TNI AU Tanpa Padang Mamuju Kapten Aswarman, Agus Sumirat Deputy Kepala Perwakilan BI Sulbar, Octarez Ali Ibrahim (Pimpinan Cab. BRI Mamuju, Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 beserta anggota persit, personel Korem 142/Tatag, personel Lanal Mamuju, Detasemen TNI AU Mamuju, Polda Sulbar, Brimob Polda Sulbar, Personel Kodim 1418/Mamuju serta masyarakat.



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Farouk Pakar, S.Pd., M.Han mengatakan, pihaknya melaksanakan rangkaian HUT TNI ke 78 yang bekerja sama dengan pihak perbankan BI dan BRI.

” Hari ini kita melaksanakan Olahraga bersama yang melibatkan masyarakat sekitar seribu orang, yang kemudian dilanjutkan dengan Bakti sosila donor darah, sunatan massal, pengobatan umum, bazar dan UMKN,” kata Danrem 142/Tatag.



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Farouk Pakar, juga menyampaikan,

bahwa hari ini merupakan kali pertama dilaksanakannya rangkaian kegiatan dalam rangka HUT TNI ke 78, dan berikutnya akan kembali dilaksanakan berbagai kegiatan.

” Ini baru hari pertama, nanti tanggal 2 ada kegiatan bakti sosial anjang sana penyerahan bantuan kepada Warakauri dan para Peteran. Dan tanggal 5 Oktober kita melaksanakan upacara Puncak HUT TNI ke 78 Tahun yang akan dilaksanakan di Makodim 1418/Mamuju dengan Forkopimda dan disaksikan oleh masyarakat, ” Pungkas Danrem.



Untuk itu, di HUT TNI ke 78 Tahun 2023, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI. Farouk Pakar, S.Pd., M.Han. berharap, keberadaan TNI bisa diterima oleh masyarakat khususnya di Sulawesi Barat dan dapat berkerjasama dengan seluruh stakeholder untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan di Sulawesi Barat,” tutup Danrem 142/Tatag